

きょうから福井で

NIE全国大会

県教育厅職員を初派遣

第17回NIE全国大会

(日本新聞協会主催)が

30、31の両日、福井県で開かれる。

「『考える人』になる——いかそう新聞伸ばそう生きる力」を合言葉に、公開授業や討論などを行う。全国の教育、報道関係者ら1700人余りが参加予定で過去最大規模の大企となる。

県教育厅は今回、初めて職員を派遣した。参加者は29日、那覇空港で出発式を行い、県NIE推進協議会の山内彰会長が「教育界と新聞社が協力して参加するには有意義で、大きな一步になる」とあいさつした。嘉栄田義光県立学校教育課指導主事は「全国の取り組みをしっかりと見て、現場の

教師らに還元できるようにしたい」と意気込みを述べた。県内の教育関係参加者

13人は次の通り。(敬称略)

▽山内彰(県NIE推進協議会会长) ▽真栄田義光(県教育厅県立学校教育課指導主事) ▽田畠武正(県教育厅生涯学習振興課生涯学習班班長) ▽兼松力(NIEアドバイザー、大里中教諭) ▽仲程俊浩(NIEアドバイザー、豊見城中教諭) ▽佐久間洋(NIEアドバイザー、伊平屋小教諭) ▽甲斐崇(NIEアドバイザー、浜川小教諭) ▽安里禮子(中原小校長) ▽仲松久弥(中原小教諭) ▽山城銀子(小禄南小校長) ▽奥間ナリ子(小禄南小教諭) ▽子安緑(小禄南小教諭) ▽大城綾乃(小禄南小教諭)



2日間にわたって福井県で行われるNIE全国大会に向けて意氣込む参加者=29日、那覇空港